



## Treue Mitglieder erhielten Urkunden und Ehrennadeln

**Illkofen.** (ck) Einer der Höhepunkte der Weihnachtsfeier der SpVgg Illkofen (siehe weiteren Bericht) war die Ehrung der langjährigen und treuen Mitglieder. Der Vorsitzende der SpVgg Josef Rosenmüller schmückte die Ehrung der Mitglieder, die inzwischen ein halbes Jahrhundert und länger dem Verein angehören, mit vielen Anekdoten und Wissenswertem aus. Er betonte aber auch, dass jedem Mitglied für seine Vereinstreue besonderer Dank gebühre. Seit zehn Jahren halten

Fabian Geser, Ruth Fanfara, Franziska Griesbeck, Theresa Kiesl, Andreas Voggesberger und Andrea Graf der SpVgg die Treue.

Auf ein viertel Jahrhundert brachten es Josef Bauer, Markus Reichl, Maria Simmel, Erika Dietrich, Wilfried Dietrich, Albert Gröschl, Maria Gröschl, Roswitha Spreiter, Manuela Thiel und Michael Geser. Seit 40 Jahren stehen Elisabeth Eder, Dieter Gerl, Elisabeth Rosenmüller, Erna Deinhart, Anita Schrödl, Erika Graf und Reinhart

Eder dem Verein treu zur Seite. Manfred Eder, Dieter Gerl und Hermann Niedermüller halten dem Verein seit inzwischen einem halben Jahrhundert die Treue und seit nunmehr 60 Jahren Heinz Dörr und Wilhelm Geser. Die drei Vorsitzenden gratulierten den langjährigen Mitgliedern und sprachen ihnen Dank und Anerkennung aus. Für alle Geehrten, wenn auch leider nicht jeder persönlich erscheinen konnte, gab es eine Urkunde sowie Ehrennadeln. (Foto: Kroschinski)